

¿QUÉ PASA EN LA RESIDENCIA DE TALIARTE?

La residencia de Taliarte como lugar inmejorable, sus vistas al mar son preciosas y su amplitud también, pero hay algunas cosas que deben mejorar por el bien de las personas mayores que allí la habitan.

Comenzaré por lo más importante, la alimentación que es nefasta, ni hay variedad, ni está bien elaborada, ni tiene los nutrientes necesarios, ni una dieta saludable para las personas mayores. Casi siempre comen macarrones en el almuerzo, la carne de ternera apenas la ven. La cena de la noche llega fría siempre a las plantas. Los familiares, muchos días traen bolsas con comidas de sus casas con los alimentos necesarios para ellos.

La ambientación de los pasillos de las plantas, las habitaciones y el comedor que es salita a la vez, carece de cuadros, o póster o macetas para hacerle la vida más agradable a estas personas mayores. No es un hospital, es un centro sociosanitario que acompaña a las personas en esta etapa tan vulnerable de su vida.

El cuidado del personal es bueno, **pero algunos** no son respetuosos ni educados con los ancianos. No deben darles bromas inadecuadas o decirles cuando se le corrige a un cuidador que los ancianos mienten.

No hay fisioterapeutas disponibles para la rehabilitación de las personas que han sufrido una operación de cadera o de rodilla como es el caso de muchos, ni talleres ocupacionales para que no sea un peso su día a día.

El servicio de cafetería debe disponer de más recursos y productos, y el horario debería mejorar, hay días que tienen cerrado a las 4 de la tarde, sobre todo en estas vacaciones de Navidad o en días festivos.

Debe cuidarse mejor la limpieza de los lugares. Las personas mayores deben cuidar mejor las dependencias comunes, no tirar colillas o botellas de agua en los jardines, en la entrada de la residencia, o en los balcones.

La privacidad de las personas es muy importante, no se debe entrar a las habitaciones sin pedir permiso a los ancianos, registrando sus armarios, (eso lo hacen **solo algunas personas** del personal de la residencia), pero no deja de estar mal. Y si los llevan a duchar que sea un momento privado para la persona porque necesitamos todos intimidad y no que esté todo abierto o que se bañen varias personas a la vez.

Cuiden por favor de los ancianos, ellos han luchado mucho en su en su vida por sus familias, sus hijos. Merecen un final feliz en su última etapa de su vida.

Gracias de corazón por todo lo que hacen por las personas mayores, pero mejoremos los aspectos importantes para su cuidado.